

景品付きクイズチラシに今年もふるってご参加を!

# 「患者さんから大変喜ばれました」



協会では、2015年11月1日～2016年1月30日まで、患者・ご家族の方に、あまり知られていない医療費の国際比較などの情報をクイズの形でお知らせする、景品付きクイズチラシ企画を実施する。南あわじ市の会員からは、「患者さんからも景品が当たって大変喜ばれた」との声が寄せられている。

今年も多くのご参加をいただきたい。応募グッズの注文は、月刊保団連10月号同封の注文票(上写真)をFAX 078-393-1802へお送りいただくか、協会事務局☎078-393-1807まで。

## 淡路支部ニュース

2015.10.25  
No.319

兵庫県保険医協会淡路支部  
〒656-0051 洲本市物部  
3-3-44 松本産婦人科内  
TEL 0799-2210073

**Let's...**

最近メディアです  
ポーツに関するものが  
多いように思われます  
がいかがでしょうか。野  
球、サッカー、ラグビー、  
テニス、柔道、マラソン、  
水泳等々。私は自分は運動神  
経ダメでやりませんが観戦は  
好き、甲子園へもかなり通い  
ました。そして個人のものよ  
り団体競技の方が好きです。  
そこでちょっと私のスポー  
ツ観?角力(相撲)等では大  
きい人、力の強い人が勝つ  
のは当たり前?(もちろん技が  
ありますが)その点、団体競  
技は1プラス1が3となり5  
となる!また一定時間動き続  
けなければならぬ。一人が  
ちょっとズボラをすると直ち  
に勝敗に影響する。その点で  
は、サッカー、野球では若干  
異なるところありますね。特  
に野球はまず投手捕手(そし  
て審判)以外は働いていない

とも言えますね。もちろんプ  
ロとなれば、それぞれに役目  
ありでしょうが。それやこれ  
やで私はラグビーが一番好き。  
15人が一ケのボールに集まっ  
て、更に楯円のボールはどち  
らへ転がるかわからない。遊  
んでいる時間は全くない。  
さて31日は恒例、診療報酬  
の説明会、今度はどうのように  
変わるのやら…

そして更に大問題はマイナ  
ンバー(まだわが家には簡易  
書留来ていませんが)携帯  
パソコンはもちろんテレビさ  
え持っていない私にとって…  
早くも詐欺の話が狙上に…得  
をするのはそれやこれや扱う  
商売人さん?

最後にまた変な質問ですが、  
皆様方、学生時代三重県はど  
の地方になっていましたか?  
私達の時代は近畿地方だった  
んですが…。

(19日記)

# 自分にとってのメリットを 見つけて協会利用を

協会では年2回、未入会の勤務医向けに、タイムリーな情報と協会の魅力を伝える勤務医ニュースを発行している。今回は、協会の魅力を中谷正史先生(淡路市・順心淡路病院院長・協会評議員)にインタビューでお聞きしたコーナーを紹介する。



淡路市・順心淡路病院院長

## 中谷 正史 先生

心して医業に専念するためには、万一のリスクや将来のための計画的な資金づくりが必要だということですね。

——他にも保険医協会のお勧めポイントは？

特に、若い先生には協会のグループ保険をお勧めしたい。個人で加入するより団体契約の保険がこんなに安くなることに驚きました。死亡時の遺族保障ですが、保険料が大変安いうえに、平均で45%も配当金が返ってくるので、私が勤める病院の勤務医にも勧めています。

——他にも保険医協会のお勧めポイントは？

2年に一度、診療報酬改定がありますが、協会はいち早く分かりやすいテキストを配布してくれます。改定の説明会も充実していてスタッフも参加できますので、病院管理者の立場からも心強い。是非利用してもらいたいですね。

——保険医協会へのご注

聞いて驚いています。さすが日本最大の私的年金保険だというスケールメリットを感じます。

——院内の勤務医にもお勧めいただけますか？

若い時は診療や研究に国内外を飛び回っていたので、将来のリスクについて考えた事がなかったですね。しかし、協会に入って実感したのが、安

はしっかり積み立てているので、受給する時を楽しみにしています。年金月払いは1口1万円単位というのが分かりやすいですね。掛金の払い込みを途中で中断したり、再開したりできるので無理なく続けられます。低金利時代に1.259%の最低保証利率、さらに今年も上乘せ配当がついて1.603%になったと

——先生が保険医協会に入会されたきっかけは？

兵庫県立がんセンターに勤務していた1990年に保険医協会に入会しました。きっかけは、訪問してきた生命保険会社の方に「今は元気に活躍していますが、いつどこで崩れるかわからない。保険医年金に入りなさい」と言われて(笑)。

その時から保険医年金

文はありますか？

いつも、台風や水害の時には、協会が直ぐお見舞いに来てくれて助かっています。

明治以降、西洋医学、衛生学、細菌学、栄養学の進歩によって、日本は平均寿命が80歳を超え、100歳以上が6万人を超えて世界一の長寿国となっています。元気で長生きのためには、今までの医療に加えて在宅医療に力を入れると共に、OT、PTなどリハビリテーションの分野、訪問リハビリへの関与もさらに重要になってきます。もう一方で、未来を担う子ども達のための施策も必要です。

raitai.

——先生から勤務医のみ  
なさんにメッセージをお願いします

最近、医師が直接パソコンに入力する業務も多くなり、患者さんの顔を見て話す時間を削っているのではと危惧しています。忙しい時こそ患者さんを見てほしいですね。全人的な基本的な医療を習得してこそ、専門医療に打ち込めると思います。

そのためには、様々な分野の臨床経験豊富な講師から学ぶことが重要です。その点でも保険医協会の研究会は、全国から各分野に精通した講師を招いて開催していますので、日々の研鑽に大変役立ちます。医科、歯科一体で活動している点も

重要です。文献に当たる

ことも大事ですが、『百聞は一見にしかず』で研究会に参加して知見を広げてもらいたい。自分にとってメリットを感じたり、興味関心のあるところを見つけて、大いに保険医協会を利用してください。

「淡路では、診療所も病院も地域医療に必死だよ」

順心淡路病院の正面玄関を入ると、中谷先生は外来受付の横に立ってスタッフに指示を出しながら、来院される患者さんに気軽に声を掛けていました。

中谷先生、お忙しい中でのインタビューありがとうございました。

(聞き手・編集部)

支部会員の先生方へ

## 未入会のお知り合いの先生、ご子弟に入会を是非 おすすめください

保険医協会は県下で7,000人以上の医師・歯科医師が入会し、開業医が安心して診療に打ち込めるよう支えあう、開業医自身がつくる団体です。医学の進歩と医療技術の向上、変化する医療制度への対応、怪我や病気など万が一の時の備えなど、開業医の診療、経営、生活を全面的にサポートします。勤務医の先生も県下で1,200人を超える先生方にご利用いただいております。

協会未入会のお知り合いの先生、ご子弟に是非、入会をおすすめください。



**「サポート力」**  
いちばん身近に  
いちばん親身に

ご案内しておりました特別講演「タックス・ヘイブン-逃げて行く税金」(講師:志賀櫻先生)は講師急病につき、下記のように変更させていただきます。

## 兵庫県保険医協会第88回評議員会のご案内 (臨時(決算)総会・第38回共済制度委員会)

東日本大震災対策や審査指導対策、医療改善運動、会員の身近な要求に応える活動など、前半期の活動を振り返り、後半期の活動方針を協議するため、標記の会議を開催致します。お繰り合わせの上ご出席いただくようご案内いたします。

**11**月**15**日(日)**13**時~ 兵庫県保険医協会会議室

・13時~ 第88回評議員会 ・14時30分~ 臨時(決算)総会

### ●14時50分~ 第38回共済制度委員会

#### 「三井生命は経営統合でどう変わるのか」

三井生命保険(株)執行役員 営業推進統括本部基盤センター長 江口 浩章氏

日本生命と三井生命が経営統合するとの基本合意に至ったことが、9月11日に発表されました。

基本合意によると、日本生命が株式公開買い付けにより三井生命の全株式を一旦取得して子会社化し、その後、三井グループ各社に株式の15%程度を取得してもらい、三井グループとの協力関係を維持・発展させるとしています。また、統合後の事業戦略について、両社は三井生命の事業運営の自主性を尊重することで合意したとしています。

三井生命を幹事会社に保険医年金が発足して、すでに半世紀近くが経ちました。日本生命の傘下に入り、三井生命はどう自主性を発揮し経営の飛躍を目指すのか、保団連・協会担当の執行役員に直接聞きます。ぜひ、会場へお越しください。

### ●16時00分~ 特別講演

#### 「新自由主義の自滅 -安倍政権の経済政策をどうみるか-」

日本金融財政研究所 所長 菊池 英博氏



安倍政権は「骨太の方針2015」で来年度から3年間で社会保障費を1.5兆円も抑制するとしています。一方、今国会では、混合診療の全面解禁に道を開く「患者申出療養」制度や医師でなくとも理事長となることのできる「地域医療連携推進法人」の導入が決まりました。これは、社会保障を切り捨て、小さな政府をつくり、民間企業の市場を広げる典型的な「新自由主義」です。今回は、アメリカや韓国の経済政策の失敗を分析しながら、新自由主義の問題点を専門家である菊池英博先生に伺います。ぜひ、ご参加ください。

〈きくち ひでひろ〉1936年生まれ。東京大学卒業、旧東京銀行(三菱東京UFJ銀行)入行。国際投資の企画と推進、銀行経営に従事。ミラノ支店長、豪州東京銀行頭取などを歴任。文京学院大学教授を経て現在、日本金融財政研究所所長。

返信 FAX 078-393-1802

#### ■第88回評議員会・臨時(決算)総会・第38回共済制度委員会

出席します  欠席します

#### ■特別講演(16時~)

参加します(お席の準備の都合上、事前の申し込みをお願いします)( )人

地区 \_\_\_\_\_ 氏名 \_\_\_\_\_